

Kapolresta Bandara Soekarno Hatta Dicurhati Warga

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 13, 2024 - 14:46



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu dicurhati warga soal pelayanan kepolisian di bidang konsultasi hukum pada Jumat (13/9) siang.

Curhatan warga itu muncul saat orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara Soetta tersebut sedang berada di area kargo untuk "Borong Masalah" di tengah-tengah masyarakat.

Kapolresta menjelaskan, bagi masyarakat yang membutuhkan pelayanan terkait konsultasi hukum dapat datang langsung ke Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) Polresta Bandara Soetta.

Selain itu, kata Roberto, masyarakat juga bisa mendatangi "SPKT Booth" yang secara rutin diadakan setiap hari Senin, Rabu dan Jumat secara mobile di area Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soekarno Hatta, Tangerang.

"Petugas kami akan membantu dan melayani, serta memberikan penjelasan seputar hukum," ujar Roberto, saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' itu..

Roberto menambahkan, pada program SPKT Booth itu pihaknya juga menyediakan pelayanan kepada masyarakat yang hendak membuat laporan kehilangan dokumen, laporan tindak pidana dan perpanjangan SKCK.

"Kehadiran kami (Polri) untuk melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat khususnya di Bandara Soetta," ujar Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung dan para pejabat utama.

Alumni Akpol tahun 2000 itu mengabarkan, apabila masyarakat mengalami kecelakaan dan membutuhkan bantuan kesehatan, pihaknya juga telah menyiapkan mobil ambulans untuk mempercepat pertolongan.

"Selain itu, kami juga menyiapkan klinik kesehatan (Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta) bagi rekan-rekan pekerja yang membutuhkan pelayanan atau bantuan kesehatan," terang Roberto, mengabarkan.

Imbauan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Lebih jauh, Roberto mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, Roberto juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada serentak 2024 ini agar berjalan lancar, aman dan damai," tandas Roberto seraya menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Nurchahyo, salah satu pekerja di area kargo mengapresiasi kegiatan 'Jumat

Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

Menurut Nurcahyo, kegiatan kepolisian tersebut sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat, sekaligus jadi wadah penyampaian aspirasi.

"Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata pria seraya mengaku telah tujuh tahun bekerja di salah satu ekspedisi yang berada di area kargo Bandara Soetta tersebut. (Humas/Hadi)